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Cambio de horario sujeto a las condiciones del clima
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Hoy, líderes de la Administración de 
Control de Drogas (DEA), la Oficina 
del Fiscal de los Estados Unidos para 
el Distrito Este de Virginia y la Oficina 
del Sheriff del Condado de Loudoun se 
unen a Jarod Forget, Agente Especial a 
Cargo de la División de Washington de 
la DEA, para anunciar los resultados 

de Operation Angels Envy.
Operation Angels Envy involucró 
una serie de investigaciones de varios 
años, identificando grandes redes de 
proveedores y distribuidores en el 
área metropolitana de Washington, 
D.C., que trabajaban para una 
peligrosa organización transnacional 

de narcotráfico con vínculos directos 
con el Cartel de Sinaloa. La operación 
descubrió y desmanteló siete (7) 
células violentas de organizaciones 
de tráfico de drogas en el área de DC, 
Maryland y Virginia, y resultó en 33 
individuos de alto nivel acusados, 
cientos de libras de drogas mortales 

retiradas de las calles, $ 5.4 millones 
en EE. UU. Moneda, 32 rifles, 81 
pistolas y otros bienes incautados.
“Este es un buen trabajo. Este es un 
trabajo importante”, dijo SAC Forget en 
la conferencia de prensa de hoy. “Todos 
queremos y merecemos vecindarios 
seguros. Necesitamos actuar juntos 

Resultados de la Operación 
Angels Envy anunciados por 
la DEA la Fiscalía Federal 
y la Oficina del Sheriff del 
Condado de Loudoun

Cargamento de droga más grande que han incautado en el condado de Loundon Virginia.
Resultados de la Operación Angels Envy anunciados por la DEA la Fiscalía Federal y la Oficina del Sheriff 
del Condado de Loudoun.
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Mapa de como transportaban la droga y de qué manera.
ESPECIAL     ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    ESPECIAL    

para detener y responsabilizar a 
aquellos que traen drogas y violencia 
a nuestros vecindarios y amenazan la 
seguridad y el bienestar de nuestra 
familia, para sus propios beneficios 
egoístas. Me alegra decir que, juntos, 
lo hicimos hoy".
“Al igual que estas drogas tienen un 
impacto de gran alcance en nuestro 
país, me enorgullece decir que el 
trabajo de nuestros detectives en el 
condado de Loudoun en combinación 
con otros miembros del Grupo de 
Trabajo de la DEA tuvo un impacto 
aún mayor en las operaciones del 
Cartel de Sinaloa”. dijo el alguacil del 
condado de Loudoun, Mike Chapman.
“Nuestra comunidad policial debe 
continuar luchando contra este flagelo 
y proteger a nuestros ciudadanos, 
y me alegra que tengamos socios 
tan dedicados en nuestra profesión 
policial que arriesgan sus vidas todos 
los días para hacer precisamente eso”, 
agregó el alguacil Chapman.
Desde mayo de 2017, las 

investigaciones bajo la Operación 
Angels Envy llevaron a la identificación 
y el desmantelamiento de siete 
organizaciones independientes 
de tráfico de drogas violentas que 
operan en el área metropolitana de 
Washington D.C. su red de transporte 
con sede en Los Ángeles, que 
utilizaba tractocamiones y cajas de 
envío para transportar toneladas de 
metanfetamina, heroína, fentanilo y 
otras drogas por todo el país; y su celda 
de suministro del Cartel de Sinaloa. 
Estas organizaciones narcotraficantes 
luego transferirían ganancias y 
traficaron armas de fuego al Cartel 
de Sinaloa. Las investigaciones sobre 
el desmantelamiento de la red de 
transporte y la celda de suministro 
llevaron a la identificación y 
el desmantelamiento de otras 
organizaciones violentas de tráfico de 
drogas en California, Missouri, Ohio, 
Nueva Inglaterra y Nueva York.
La Operación Angels Envy culminó 
con uno de los derribos acumulativos 

más grandes del área, con 33 personas 
acusadas; incautaciones totales de 
473 libras de metanfetamina, 42 
kilogramos de fentanilo (suficiente 
para causar potencialmente la 
muerte de más de 21 millones de 
personas por sobredosis, más que 
la población de DC, Maryland, 
Virginia, combinados), 9 kilogramos 
de heroína, 129 kilogramos de 
cocaína y 5,100 libras de otras drogas 
por más de $ 5.3 millones en ingresos 
provenientes de la droga 114 armas 
de fuego (muchas de las cuales eran 
armas de asalto); y más de $ 700,000 
en joyas y vehículos.
El agente especial a cargo, Jarod 
Forget; El fiscal federal interino, Raj 
Parekh; y el alguacil del condado de 
Loudoun, Mike Chapman, hicieron el 
anuncio en una conferencia de prensa 
en la Oficina del Fiscal de los Estados 
Unidos en Alexandria, Va., hoy.
SAC Forget desea agradecer a la 
Oficina del Sheriff del condado de 
Loudoun; Departamento de Policía del 

Condado de Fairfax; Departamento de 
Policía de Arlington; Departamento 
de Policía de Alexandria; Policía del 
Estado de Virginia; Departamento 
de Policía de Viena; Investigaciones 
de Seguridad Nacional, San Diego; 
Servicio de Inspección del Servicio 
Postal de EE. UU.; Washington 
DC, Oficina de Alcohol, Tabaco y 
Armas de Fuego, Washington DC; 
División de Los Ángeles de la DEA; 
División de Nueva Inglaterra de la 
DEA; División de la DEA en Miami; 
Oficina para residentes de la DEA 
en Dayton; Oficina de la DEA en 
México; y la División de Operaciones 
Especiales de la DEA por su trabajo 
en las investigaciones de Operation 
Angels Envy. Y un agradecimiento 
especial a Baltimore / Washington 
HIDTA y OCDETF por su ayuda. SAC 
Forget también quisiera agradecer a 
la Oficina del Fiscal de los Estados 
Unidos por procesar los casos.
Traducido by Latin Opinion 
Baltimore.
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El gobernador Larry Hogan felicitó a 
seis empresas de Maryland que fueron 
incluidas en la lista Fortune 500 de 2021, 
una clasificación anual de las 500 empresas 
más grandes de Estados Unidos. Tres 
empresas de la región del Gran Baltimore 
aparecen en dicha lista, por primera vez 
en una década.
Lockheed Martin, Discovery, Marriott 
International, T. Rowe Price, Sinclair 
Broadcast Group y McCormick llegaron 
a la 67ª lista anual, que Fortune publicó 
recientemente.
“La lista Fortune 500 de este año es una 
señal más de que Maryland alberga 
algunas de las empresas más sólidas e 
innovadoras del país y del mundo”, dijo 
el gobernador Hogan. “También es una 
señal de la capacidad de recuperación 
que ha demostrado nuestra comunidad 
empresarial después de los desafíos del año 
pasado. Estoy increíblemente orgulloso de 
que estas empresas consideren a Maryland 
su hogar. Nuestro estado realmente está 
abierto a los negocios".

Lockheed Martin se mantiene en la 
parte superior de la lista de Maryland 
en el número 49, con Discovery 
Communications en el número 290 y 
Marriott International en el lugar 293. 
T. Rowe Price ocupó el número 447 y 
subió 57 lugares en la lista desde 2020, 
seguido de Sinclair Broadcasting, 
que ocupa el puesto 465 y subió 157 
lugares. Completando la lista Fortune 
500 del estado está McCormick, que 
ocupa el puesto 482 y subió 41 lugares 
este año.
"Es inspirador ver que estas empresas 
de Maryland siguen prosperando 
después de que Covid-19 sacudió la 
economía mundial", dijo la secretaria 
de Comercio Kelly M. Schulz. 
“Continúan trayendo nuevos empleos 
y mayor prosperidad a nuestro estado. 
La aparición de tres nuevas empresas 
en la lista Fortune 500 es una señal 
de que nuestro estado sigue siendo un 
lugar acogedor y de apoyo para hacer 
negocios".

El gobernador Larry 
Hogan les envió sus más 
sentidas felicitaciones

WALKER MEWS APARTMENTS

WALKER MEWS APARTMENTS 
NO DISCRIMINA

LA BASE DE DISCAPACIDADES

Se encuentra en el 6225 York Road y está aceptando aplicaciones para 
nuestro apartamentos de un dormitorio, las aplicaciones podrán ser 

solicitadas a través de una llamada, mensaje de texto o personalmente, 
visitándonos a nuestra oficina.

Horarios de Oficina:
Lunes a Viernes de 9:00am a 5:00pm

WALKER MEWS APARTMENTS 
6225 York Road.

Baltimore. MD 21213

Teléfono: (410) 323 - 8507 
TTY: 1-800-735-2258 

RECURSOS RECURSOS 
COMUNITARIOSCOMUNITARIOS

Recursos de asistencia para inmigrantes
en el estado de Maryland:
Esperanza Center - Centro de apoyo
410-522-2668
430 S. Broadway Baltimore, MD 21231

COVID-19
Ayuda Para personas necesitadas con:
Alimentos, SNAP, pagar facturas de energía y 
obtener asistencia médica.
Lamar al centro principal
1-800-332-6347

Maryland Hunger Solutions
Asistencia de alimentos
410-528 0021 / 410 554 3740
711 W. 40th Street, Suite 360. Baltimore, MD 
21211 
info@mdhungersolutions.org

Public Justice Center
410 625 9409
201 N Charles St. Ste, 1200 Baltimore MD, 21201 

Health Care For The Homeless
Servicio médico, alojamiento y alimenticia 
gratuito: 410 837 5533
241 fallsway Baltimore MD 21202
Baltimore City Programa de Cancer
410 328 4673 / 443 401 2003 / 443 387 9905
443 955 412

Salud Mental y Emocional
Línea de prevención de suicidio: 1-800-273-8255

Línea de ayuda sobre abuso de sustancias / 
salud mental: 1-800-662-4357

Línea de ayuda de asalto sexual: 1-800-656-4673

Violencia domestica Hotline: 1-800−799−7233

Crisis Text Line: Text HOME to 741741

Línea directa nacional de abuso infantil 
Childhelp: 1-800-4-A-CHILD (1-800-422-4453)

Línea de crisis para veteranos: 1-800- 273-8255 
disponible en 170 idiomas.

Servicios de intervención en crisis y prevención 
de suicidio a jóvenes lesbianas, gays, bisexuales, 
transgénero: TrevorLifeline 1-866-488-7386.

House of Ruth: 
Línea en Español: (410) 889-7884 (Oprima 8)
House of Ruth Maryland, 2201 Argonne Drive. 
Baltimore, MD 21218
Ayudar a las víctimas de abuso doméstico, está 
disponible las 24 horas.

MARYLAND NETWORK AGAINST 
DOMESTIC VIOLENCE
4601 Presidents Drive, Suite 300Lanham, MD 
20706
Statewide Helpline: 1-800-MD-HELPS(Monday-
Friday, 9am-5pm) 
MNADV Office: 301-429-3601info@mnadv.org

Línea Nacional Contra la Trata de Personas: 
1-888-373-7888 
MENSAJE DE TEXTO: 233733
las 24/7 Se presta apoyo en más de 200 idiomas.

Este año fiscal 

Seis empresas de Maryland figuran 
en la lista de Fortune 500 
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SeRvicios legales 
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    Español:  443-401-6322
Víctor Ramírez 

Puyang & Associates, LLC
5602 Baltimore National Pike # 208, Baltimore, MD 21228 

Teléfono (410) 747-7575 (English)
www.puyanglaw.com / victor@lawppa.com

-Abogados de Inmigración-
¡Su primera consulta es gratis!

 DACA 
Inicial y renovaciones

 Perdón Provisional a 
la Presencia Ilegal

 Todos los Casos de 
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por Empleadores

 Naturalización y 
Ciudadanía
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Piden al presidente Biden 
cancelar el programa de DACA

Ante el Departamento de Seguridad Nacional

La Federación para la Reforma de la 
Inmigración Estadounidense considera 
que afecta a toda la población incluso a 
los inmigrantes legales
La Federación para la Reforma de la 
Inmigración Estadounidense (FAIR 
por sus siglas en inglés) ha solicitado 
al presidente de los Estados Unidos, 
Joe Biden,  que finalice el programa 
de DACA, por considerar que afecta 
los recursos para los ciudadanos del 
país, incluyendo el apoyo para los 
inmigrantes que se encuentran en el 
territorio de manera legal. 
Esta petición se hizo de manera pública 
ante el Departamento de Seguridad 
Nacional (DHS por sus siglas en 
inglés), refiriendo la situación que 
presuntamente, perjudica a la población.  
 “Bajo la administración Biden, la 
inmigración ilegal se ha disparado a 
niveles no vistos en 20 años. El abuso 
de asilo es desenfrenado, ya que la 
administración ha mostrado un esfuerzo 
mínimo para proteger la integridad de 
nuestro sistema legal de inmigración”, 
dijo Dan Stein, presidente de FAIR. 
En este sentido, se ha pedido revocar las 
prioridades de aplicación restrictivas 

que excluyen a casi todos los extranjeros 
deportables y hacer cumplir la ley de 
inmigración en el interior de Estados 
Unidos, como exigir a los oficiales de 
asilo que apliquen las prohibiciones 
obligatorias al asilo y estándares de 
miedo creíbles más altos. 
Por otra parte, se busca también que 
el DHS mantenga las prioridades de 
procesamiento de asilo de "último en 
entrar, primero en salir”, para evitar 
recibir solicitudes fraudulentas que les 
permitan los inmigrantes entrar al país 
por cuestiones laborales.  
“Estas recomendaciones mejorarían 
a los solicitantes inmigrantes y no 
inmigrantes elegibles para acceder a 
beneficios legales de inmigración y 
minimizar las demoras irrazonables en 
el procesamiento. También eliminarían 
muchos de los factores de atracción 
que fomentan el fraude y el abuso del 
sistema de asilo, lo que ha provocado 
retrasos históricos”, indicó Stein.  (Con 
información de Milenio)

USCIS pone a prueba pagar con 
tarjeta de crédito mediante 
el formulario G-1450 

A los no inmigrantes víctimas de actividad criminal: 

Este programa piloto se efectuará cuando los no 
inmigrantes U presenten el formulario 1-485

El Servicio de Ciudadanía e Inmigración 
(USCIS)  anunció que comenzó 
un programa piloto para probar la 
aceptación de pagos con tarjeta de 
crédito mediante el uso del formulario 
G-1450, autorización para transacciones 
con tarjeta de Crédito, para los no 
inmigrantes U (víctimas de actividad 
criminal) que presentan el formulario 
I-485, solicitud para registrar residencia 
permanente o ajustar estatus.
A partir del 3 de mayo, el Centro de 
Servicio de Nebraska comenzó a aceptar 
pagos con tarjetas de crédito mediante el 

uso del formulario G-1450, autorización 
de transacciones con tarjeta de crédito, 
cuando presentan el formulario I-485. 
Los solicitantes deben ser no inmigrantes 
U. El programa piloto está limitado al 
Centro de Servicio de Nebraska. Al final 
del programa piloto, USCIS evaluará 
el resultado y determinará los pasos a 
seguir para posiblemente expandir esta 
opción de pago a todos los centros de 
servicio.
Para más información, vea nuestra 
página Direcciones de Presentación 
Directa del Formulario I-485.  

Finaliza política de Trump de devolver 
a México a los solicitantes de asilo
La administración del presidente Joe Biden decretó 
el cese de la medida definitivamente según lo 
informó el secretario de Seguridad Nacional, 
Alejandro Mayorkas
El presidente Joe Biden acabó con una 
política migratoria puesta en marcha 
por su antecesor, Donald Trump, que 
obligaba a los solicitantes de asilo 
a esperar en México sus audiencias 
en los tribunales de inmigración 
estadounidenses. 
El secretario de Seguridad Nacional, 
Alejandro Mayorkas, decretó el fin 
de los Protocolos de Protección a 
Migrantes (MPP, por sus siglas en 
inglés), en virtud de los cuales unos 
70.000 solicitantes de asilo fueron 
enviados de vuelta a México desde 
enero de 2019, hasta que Biden dejó en 
suspenso esa política en su primer día 
como presidente, el 20 de enero. Ahora 
el cese de la medida es definitivo.
La política conocida como “Quédate en 
México” había creado una crisis en la 
frontera sur de Estados Unidos, saturada 
por la creciente llegada de inmigrantes 
indocumentados. Mayorkas, a través de 
un memorando de siete páginas con el 
que ha informado de esta decisión, ha 
asegurado que “los MPP ya no son una 
herramienta necesaria o viable”. 
La medida entrará en vigor de manera 
“inmediata”. Según el comunicado, 
esos protocolos no han mejorado la 
gestión de la frontera, ni sirven a los 
objetivos de Biden de combatir las 
razones fundamentales que motivan la 
inmigración irregular.
La decisión de la Casa Blanca parecía 
inevitable después de que Biden 
prometiese durante su campaña 
electoral que iba a acabar con las 
expulsiones a México de los solicitantes 
de asilo, aunque una vez en el cargo, 
el presidente de Estados Unidos dejó 
abierta la posibilidad de mantener esa 
polémica política tras ordenar que 
fuera revisada antes de tomar una 
decisión definitiva.
El secretario de Seguridad Nacional 
ha explicado ahora que mantener la 

política intacta o incluso modificarla 
“no sería compatible con la visión 
y los valores de este Gobierno, y 
constituiría un mal uso de los recursos 
del departamento”.
Mientras la Administración de 
Biden acababa con las devoluciones 
de solicitantes de asilo a México, el 
gobernador del Estado fronterizo de 
Texas, el republicano Greg Abbott, 
firmaba una ley de emergencia sobre 
la situación en la frontera sur del 
país. En su opinión, los migrantes que 
entran en territorio estadounidense 
de forma irregular suponen “una 
amenaza inminente” por los “grandes 
desperfectos, daños y pérdidas de 
vidas y de la propiedad” que a su juicio 
ocasionan.
Mayorkas señaló que desde el pasado 
19 de febrero, unos 11.200 solicitantes 
de asilo han podido regresar a Estados 
Unidos para esperar la resolución 
de sus casos después de que Biden 
dejara en suspenso los Protocolos de 
Protección a Migrantes. La concesión o 
no de la condición de refugiado político 
en Estados Unidos es un proceso que 
puede tardar años en las saturadas 
cortes de inmigración. El Gobierno 
aún debe decidir si decenas de miles de 
casos más que fueron desestimados o 
rechazados podrán tener una segunda 
oportunidad.
La Administración de Biden insiste en 
enviar el mensaje a los centroamericanos 
de que ahora no es el momento para 
migrar a Estados Unidos. Como ya 
hiciera Barack Obama con él cuando 
era su mano derecha, Biden encargó 
a su vicepresidenta, Kamala Harris, 
la gestión de la crisis migratoria 
en la frontera con México cuando 
prácticamente se han batido los récords 
de llegadas ilegales de migrantes en 
todos los grupos de edad. (Tomado de 
El País) 



www.LatinOpinionBaltimore.com

JUNIO 2021

Con Corazón Comunitario

9

Con una extensa y exitosa carrera 
musical, el percusionista David Lucca ha 
acompañado durante 45 años a los grandes 
de la salsa y finalmente fundó su propia 
orquesta “David Lucca & Los Clásicos de 
la Salsa”, que desde el año 2013 ha sido 
reconocida como una de las más seguidas 
en el sur de Florida, Estados Unidos.
Este excelente músico puertorriqueño, 
luego de recorrer el mundo entero y 
formar parte de diversas orquestas, realizar 
grabaciones, y muchas actividades propias 
de su arte, decidió radicarse en Miami para 
retirarse, por considerar que sus metas ya 
estaban cumplidas, pero su esencia musical 
no lo dejó, motivado quizás por su origen 
boricua. Como buen amante de la salsa 
volvió a sus andanzas con su orquesta 
“David Lucca & Los Clásicos de la Salsa”, 
que se ha destacado como una de las 
mejores del sur de la Florida.
Aparte de ello, dirige la banda “Pachanga 
Band”, que desde el año 2006, es la que 
alegra a los fanáticos de los Marlins de 
Miami, en los eventos deportivos del 
estadio de este equipo de béisbol.  “Allí, 
siempre con nuestra música latina los 
impulsamos para ganar”, afirmó.
“Para Los Clásicos de la Salsa tomé temas 
originales de grandes orquestas de salsa 
que no se escuchaban mucho por aquí, y  
les encantaban a los bailadores, lo le dio 
mucho apogeo a mi orquesta y gracias al 
Señor tengo mucha fanaticada que me 

sigue aquí en el sur de la Florida, donde 
me presento generalmente llegan de 200 a 
300 personas porque saben que van a bailar 
porque la música está garantizada”, destacó.
Lucca refirió, además, que en el año 2020, 
salió con una producción denominada 
“Ponle Corazón”. “De verdad le pusimos 
corazón a esto. La producción es toda 
original, pero si se miran los arreglos, se oye 
la música, tiene el sentimiento de los años 
setenta, el saborcito para el bailador. Le 
metimos corazón para siempre complacer 
al bailador. Esta producción se está 
oyendo en todo el mundo, las ventas van 
muy bien y estoy súper contento. Si Dios 
quiere para el año que  viene empezamos 
con otra producción”, apuntó tras señalar 
que los interesados en comprar el disco 
se encuentra en Spotify, Itunes, Amazon, 
entre otras plataformas, así como en las 
tiendas Casa Latina y Casa del Barrio en 
Nueva York. 
Los interesados en adquirir el álbum del 
maestro percusionista David Lucca lo 
pueden contactar a través de su página en 
Facebook “David Lucca & Los Clásicos de 
la Salsa”, o enviando un mensaje a su email 
DavidLucca86@gmail.com 

Pachanga Band pone la alegria en el estadiuo de los Marlin. Foto: Dwight Roldan.

Biografía y trayectoria
El maestro David Lucca nació el 16 de septiembre 
de 1957 en la ciudad de Nueva York, de padres 
puertorriqueños. A la edad de 13 años se mudaron 
para Ponce, Puerto Rico, donde se graduó en la 
Universidad de Puerto Rico.
David Lucca comenzó su carrera musical a la edad 
de 18 años. Tiene más de 45 años en la misma y ha 
acompañado a muchos artistas como,  Gilberto Santa 
Rosa, Andy Montañez, Ismael Miranda, Ray de la 
Paz, Tito Allen, Adalberto Santiago, Cano Estremera, 
Luisito Carrion, Michael Stuart,  Moncho Rivera, 

Tommy Olivencia Jr., Héctor Tricoche, Frankie Negrón, Ismael Rivera Jr. y Elvis Crespo, 
entre otros. Durante los años 80 fue parte de diversos proyectos musicales, como El Budda 
All Star de Henry Montalvo, El Flamingo All Star de Hector Leguillo y también fue parte 
de la banda de Dave Valentin entre otros. Viajó por el mundo entero con artistas del nivel 
de Ray Barreto, Tito Puente y Celia Cruz, entre otros.
Desde el año 2006 dirige la banda “Pachanga’s Band”, que ameniza los eventos en el estadio 
de los Marlins de Miami. 
En el año 2010 hizo la producción David’s Dream, con diez temas y una mezcla de salsa 
y jazz latino. 
En el año 2013 fundó la orquesta “David Lucca & Los Clásicos de la Salsa”, con la que ha 
viajado por todo el mundo y es reconocida como una de las mejores del estado de Florida, 
Estados Unidos.
En el año 2020 realizó la producción “Ponle Corazón”, que tiene 10 temas originales, 
compuestos de salsa, son montuno, bolero y plena.
También es director del grupo de bomba y plena “Plena Es”. 

CONTACTO:
David Lucca & Los Clasicos
(954) 591 6109
davidlucca86@gmail.com

ENTREVISTA CON:

Maestro
David Lucca

Por Marbelia Girón

“Mi música está garantizada para 
complacer a los bailadores”

Dirige la banda 
"Panchanga Band" en 

el Parque de Beisbol de 
los Marlins de Miami y 

ampliamente conocido 
por su orquesta “David 
Lucca & Los Clásicos de

la Salsa”.

El afamado percusionista 
es seguido por millares de 

personas en el sur de la 
Florida.
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El presidente estadounidense, Joe Biden, 
solicitará a su homólogo ruso, Vladímir 
Putin, que actúe para "detener y prevenir" 
los ciberataques lanzados por grupos 
criminales radicados en Rusia contra 
Estados Unidos, según lo informado por la 
Casa Blanca.
La portavoz presidencial, Jen Psaki, indicó 
que la ciberseguridad será uno de los 
temas que Biden tratará durante la reunión 
prevista con Putin en Ginebra (Suiza) el 
próximo 16 de junio, el primer encuentro 
entre ambos desde que el mandatario 
estadounidense asumiera el cargo en enero.
"El presidente Biden cree que el presidente 
Putin y el Gobierno ruso tienen un papel 
que jugar a la hora de detener y prevenir 
estos ataques", señaló Psaki.
En este sentido, la portavoz subrayó que 
"cuando tienes entidades criminales 
en un país, ciertamente tienes una 
responsabilidad".
"No es algo aceptable y lo vamos a 
remarcar", agregó Psaki.

Las palabras de Psaki se producen después 
de que se conociese un nuevo ciberataque 
de "ransomware", esta vez contra una de 
las mayores empresas de procesamiento 
de carne en Estados Unidos , JBS, que 
tuvo que suspender temporalmente sus 
operaciones.
La Casa Blanca apuntó a Rusia como país 
desde el que se lanzó el ciberataque contra 
JBS, cuya sede central está en Brasil y 
que es responsable de hasta el 20% de los 
productos cárnicos en EE.UU.
Los ataques de "ransomware" bloquean 
sistemas informáticos que no son liberados 
hasta que compañías o instituciones pagan 
un rescate a los piratas.
El ataque contra JBS se ha registrado poco 
después que la organización criminal 
DarkSide, también radicada en Rusia, 
realizase en mayo un ciberataque similar 
contra Colonial Pipeline, la mayor red 
de oleoductos de EE.UU., y afectase al 
suministro de combustible en la costa este 
del país durante varios días. (EFE)

La cerveza gratis es el más reciente 
incentivo respaldado por la Casa 
Blanca para que los estadounidenses 
se vacunen contra covid-19, luego de 
que el presidente Joe Biden anunciara 
un “mes de acción” para recibir más 
inyecciones antes del feriado del 4 de 
julio, cuando el país celebra el Día de la 
Independencia.
Hablando desde la Casa Blanca, 
Biden actualizó a la nación sobre 
la campaña de salud y sus planes 
de vacunar parcialmente al 70% 
de los adultos para el 4 de julio, 

algo esencial para su objetivo de 
devolver a la nación a un sentido de 
normalidad este verano. El último 
incentivo, proporcionado por la 
empresa cervecera Anheuser-Busch, 
se une a otros obsequios como dinero 
en efectivo, boletos deportivos o 
vacaciones pagadas, para mantener 
el ritmo de los estadounidenses 
que reciben vacunas contra el 
coronavirus.
La Casa Blanca afirmó que el “mes de 
acción” que planea Biden continuará 
utilizando asociaciones del sector 

público y privado para alentar a los 
estadounidenses a vacunarse, atrayendo 
a empresas, influencers de las redes 
sociales, universidades, celebridades 
y organizaciones comunitarias para 
ayudar a difundir los beneficios de 
vacunarse.
Hasta la fecha, el 62,8% de la población 
adulta ha recibido al menos una dosis 
de la vacuna Covid-19 y 133,6 millones 
están completamente vacunados. La 
tasa de nuevas vacunas ha disminuido 
a un promedio de poco menos de 
600.000 por día, comparado con más de 

800.000 diarias cuando se anunciaron 
incentivos como loterías y mucho 
menos que las casi 2 millones diarias a 
principios de abril.
Anheuser-Busch anunció  que “comprará 
a los estadounidenses mayores de 21 
años una ronda de cerveza” una vez que 
se cumpla la meta del 70% de Biden a 
través de un sorteo promocional en su 
sitio web que proporcionará créditos 
de 5 dólares a las primeras 200.000 
personas en responder cuando la nación 
llegue al umbral de la vacuna. (Tomado 
de Dallas News)

Biden pedirá a Putin actuar para 
frenar la ola de ciberataques 
con ransomware

La Casa Blanca y Anheuser-Busch 
regalarán cerveza cuando haya 
70% de vacunados en el país

NEWS     NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    NEWS    

Los ataques de "ransomware" bloquean 
sistemas informáticos que no son liberados 
hasta que compañías o instituciones pagan 
un rescate a los piratas.

La empresa se comprometió a pagar 
“una ronda de cerveza” a 200 mil 
personas mayores de 21

Gobierno estadounidense  
suspende perforaciones de 
petróleo y gas 

En Refugio Nacional de Vida Silvestre del Ártico:

El Refugio Nacional de Vida Silvestre del Ártico es la 
reserva natural más prístina de Estados Unidos.
El presidente estadounidense Joe Biden 
anunció una moratoria en la exploración 
y extracción de petróleo y gas en el 
Refugio Nacional de Vida Silvestre del 
Ártico en Alaska (ANWR por sus siglas 
en inglés).
La decisión revierte en forma temporal 
una polémica medida tomada por 
Donald Trump en los últimos días de 
su mandato, cuando abrió ese hábitat 

protegido a las compañías petroleras.
El Refugio Nacional de Vida Silvestre 
del Ártico tiene unos 78.000 kilómetros 
cuadrados y es la reserva natural más 
prístina y más extensa de todo Estados 
Unidos.
El llamado desierto gigante de Alaska es 
el hogar de osos polares, caribúes, renos 
y aves acuáticas, entre otras especies. 
(Tomado de BBC)
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Iglesia Nuestra
Sra de Fátima
Domingos
10:30am - 7:00pm
6400 E. Pratt St.
Baltimore, MD 21224 

Iglesia Nuestra
Sra de Pompei
Domingos
9:30am - 12:00m
3600 Claremont Street, 
Baltimore, MD 21224 

Iglesia Sagrado
Corazón de Jesús 
Domingos
7:30am - 9:30am - 11:30am
600 Conkling St.
Baltimore, MD 21224

Iglesia San Patricio
Domingos
7:30am - 9:30am - 11:30 am
319 Broadway,
Baltimore. MD 21231 

Iglesia San Judas Tadeo
Santuario Nacional
St. Jude Shrine 
Domingos 2:00pm
512 W Saratoga St,
Baltimore, MD 21201 

HorariosHorarios
Misas enMisas en
EspañolEspañol
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El médico oftalmólogo Raúl 
Quintero Espinoza, Director 
Docente  de Microcirugia InnoLab 
- Medipet, en San José, Costa Rica, 
respondió al equipo reporteril 
de Latin Opinion Baltimore, una 
serie de interrogantes que muchas 
personas están interesadas en 
conocer sobre esta importante 
especialidad para beneficio de su 
salud visual. 
Al ser consultado sobre las 
principales enfermedades 
oftalmológicas afirmó que una de 
ellas es el glaucoma.  “Es causa de 
ceguera a nivel mundial en una 
proporción bastante alta que llama 
la atención. Es por esto que los 
laboratorios han desarrollado tantos 
medicamentos para glaucoma, cada 
uno con cualidades distintas y que 
logran de alguna forma controlar 
la presión intraocular, que es por 
supuesto la mayor causa de esta 
enfermedad”, indicó.
Explicó que  para poder diagnosticar 
glaucoma hay que tener presente 
tres aspectos: la presión intraocular 
elevada, un campo visual alterado 
que demuestre daños al nervio 
óptico y una excavación cuando se 
hace el examen de fondo de ojo, 
es decir, cierta pérdida de masa 
del nervio óptico. “Con estos tres 
puntos se logra el diagnóstico del 

glaucoma. La farmacopea mundial 
es bastante amplia al respecto y 
como es un problema que se llama 
líquido dentro del humor acuoso, 
los medicamentos se han dividido 
en dos, los que frenan la fabricación 
del humor acuoso y los que facilitan 
su drenaje o salida”, refirió. 
El doctor Quintero agregó que 
existen otros trastornos visuales, 
como el estrabismo, conjuntivitis, 
enfermedades de la córnea, miopía, 
hipermetropía, presbicia, que 
están relacionadas con el uso de 
anteojos “En los últimos 20 años se 
ha desarrollado la posibilidad de 
controlar todos estos defectos, tanto 
la miopía, como la hipermetropía, la 
presbicia en forma quirúrgica, con 
soluciones en la superficie de la 
córnea como es el láser o con una 
intervención que implanta un lente 
intraocular en un cristalino que 
todavía no tiene cataratas. De estas 
dos formas se han podido tratar 
estas enfermedades que durante 
tanto tiempo han ocupado el trabajo 
del oftalmólogo y el optometrista”, 
aseveró. 
En lo que respecta a la labor de 
prevención de enfermedades visuales, 
el doctor Quintero señaló que se 
ha estado desarrollando de forma 
errática, porque tanto los gobiernos, 
a través de sus ministerios de 

Resumen Curricular
Estudios Completados
2004-2007 / Optometría Avanzada-Maestría - 
Instituto Superior de Optometría - Universidad 
Central de Venezuela
1988-1991 / Curso de Post Grado - Servicio de 
Oftalmología del Hospital Militar de Caracas
1977-1985 / Escuela de Medicina – Hospital “José 
María Vargas” Caracas

Actividad Profesional
2018-2021 / Director Docente Microcirugía 
InnoLab - Medipet, Sabana Sur, San José, Costa Rica
2015-2018 / Clínica Dr. Franklin Peña - Republica 
Dominicana
2015-2018 / Adjunto al Cuerpo Docente INTECOP 
– Republica Dominicana
2003-2015 / Jefe del  Servicio de Oftalmología 
Hospital Dr. Manuel Narváez  - La Asunción, Estado 
Nueva Esparta, Venezuela

1999-2003 / Dir. Médico - Fundación “Juan de Dios Espinoza” Isla de 
Margarita
1997-1999 / Fundación “Clínica de los Ojos” – Isla de Margarita - Jefe del 
Departamento de Oftalmología
1993-1997 / Jefe del Dpto de Microcirugía - Hospital Militar de Caracas
1992-1993 / Dir. del Post Grado de Oftalmología - Hospital Militar de 
Caracas
1992-1993 / Médico Adjunto Cuerpo Docente del Servicio de 
Oftalmología - Hospital Militar de Caracas
1988-1991 / Médico Residente – Servicio de Oftalmología - Hospital 
Militar de Caracas
1986-1988 / Médico Residente - Hospital Naval de Catia La Mar

ENTREVISTA CON:

Dr. Raúl 
Quintero 
Espinoza 

Por Marbelia Girón

Una de las 
principales 

enfermedades 
oftalmológicas
es el glaucoma

El Director Docente de 
Microcirugía InnoLab-Medipet, 

oftalmólogo Raúl Quintero 
Espinoza, afirmó que dicha 

enfermedad es causa de 
ceguera a nivel mundial
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salud, no han ejecutado políticas de 
información a la población en forma 
eficiente, y por otro lado, la cultura 
de los pacientes no es suficientemente 
profunda como para entender cuál es 
el sentido de la prevención y acudir 
en forma temprana al médico a 
realizarse un examen oftalmológico 
una vez al año para poder detectar 
con antelación cualquier problema 
que vaya a desencadenar una ceguera 
en un tiempo futuro”. 
Al consultarle sobre el papel del 
optometrista y el del oftalmólogo, 
destacó que existe cierta rencilla 
o roce entre ambos profesionales. 
“No hemos sabido ser un buen 
equipo y hay que desarrollar más 
conexiones entre los médicos 
y los optometristas, de parte y 
parte. Los médicos porque sienten 
superioridad de conocimientos y 
de habilidades que el optometrista 
y el optometrista porque no quiere 
ser menospreciado en su terreno de 
trabajo. Ambas cosas tienen razón, 
pero deben suavizarse un poco en 
pro de la salud de la población, de 
manera que el optometrista que tiene 
la sospecha de que el paciente no va 
a poder mejorar su visión con el uso 
de anteojos debe inmediatamente 
preparar un informe pequeño, una 
referencia que envíe al paciente 
al oftalmólogo porque puede que 
su salud visual peligre en forma 
permanente. De igual manera el 
oftalmólogo que se da cuenta que el 
problema de su paciente tiene que 
ver con anteojos debe referirlo a un 
optometrista para que este sea el 
que gradúe los anteojos y ninguna 
de las dos cosas está ocurriendo en 
forma eficiente, ninguna de las dos 
cosas ocurre con la frecuencia que 
debería ocurrir. Hay un divorcio 
en la práctica entre la optometría 
y la oftalmología y el perjudicado 
va a ser el paciente. Yo siempre he 
tratado de establecer nexos con el 
optometrista porque también lo 
soy, me gradué de oftalmólogo en 
el año 1991 en el Hospital Militar 
de Caracas, pero luego tuve la 
oportunidad de dar clases en un 
instituto de optometría, realicé el 
curso y me gradué de optómetra 
también. Tengo un nexo de amistad 
bastante sólido con muchos 
optómetras y soy amigo de mis 
compañeros oftalmólogos”, relató.
En lo que respecta a la relación 
con el médico internista señaló 
que los ojos forman parte de un 
cuerpo y están vinculados con una 
cantidad de enfermedades a nivel de 
medicina interna. “Las más graves 
son diabetes e hipertensión, que 
son enfermedades médicas, no hay 
alguna cirugía que pueda curarlas, 
pero el oftalmólogo tiene capacidad 
para diagnosticar y predecir cuál es el 
futuro inmediato de una retinopatía 
diabética o una retinopatía por 
hipertensión. Ambas enfermedades, 

diagnosticadas en el consultorio del 
oftalmólogo, deben ser evaluadas 
por el médico internista, que debe 
empezar un tratamiento o ajustar 
las dosis de los tratamientos ya 
implantados”, apuntó. 
Por otra parte, el doctor Quintero 
hizo referencia a la importancia de 
las consultas online. “Oftalmología 
es una de las que más se desarrollan 
de esta manera. Hace falta como en 
todas las especialidades médicas 
el examen físico presencial, pero 
con la situación de la pandemia la 
consulta se ha partido casi en dos 
pedazos. Una que puede ser online o 
virtual y otra que debe ser realizada 
en presencia del oftalmólogo, 
soportado y ayudado por una 
cantidad de tecnologías disponibles 
para no solo el diagnostico sino para 
el tratamiento de las enfermedades”. 
Aclaró que la orientación en línea por 
parte del oftalmólogo es adecuada si 
la enfermedad del paciente es menor 
o realizarse antes de hacer la consulta 
presencial. “Para hacer la consulta 
virtual debe tenerse un dispositivo 
que tenga cámara para que el 
profesional pueda ver los ojos del 
paciente y que este pueda verle la cara 
al médico. Al mismo tiempo  hay que 
contar con una conexión de internet 
que sea confiable, lo suficientemente 
estable para que la comunicación 
sea fluida, para poder informar 
al paciente los pasos a dar, que el 
paciente informe al médico todos 
sus antecedentes, enfermedades 
anteriores, enfermedades heredadas, 
una cantidad de información que 
se puede recabar y evaluar si es 
necesario implementar cierta 
medicación o si debe ser visto 
primero por un médico en forma 
presencial. La consulta online tiene 
la importancia de ir descartando 
las enfermedades menores de las 
que si requieren una atención 
inmediata. wServir de orientación 
para el paciente, saber qué hacer 
y qué no con respecto a cualquier 
malestar que se presente en los ojos, 
ya sea visitar a un optometrista 
para graduar anteojos o visitar a 
un oftalmólogo urgentemente, o 
consumir un medicamente hasta que 
pueda ir a un oftalmólogo”, dijo para 
finalizar.

CONTACTO:
Dr. Raúl Quintero Espinoza
Oftalmólogo
Director Docente de Microcirugía
InnoLab-Medipet
Email:
raulquintero@innolabglobal.com 
info@innolabglobal.com
Web: 
https://innolabglobal.com/

ENTREVISTA CON:
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La Copa América es la competencia 
más antigua de selecciones de fútbol en 
el mundo. En la mayoría de ediciones, 
siempre han participado los países 
que conforman América del Sur y dos 
invitados de otras confederaciones. 
Cabe señalar que su primera edición de 
prueba ocurrió en 1910, pero tuvo su 
primera edición oficial entre el 2 y el 
17 de julio de 1916, como parte de las 
conmemoraciones del centenario de la 
independencia de Argentina.
Desde su primera edición hasta 1967 
el torneo se llamaba Campeonato 
Sudamericano de Selecciones. En la 
primera edición, Uruguay se llevó el 
título de Campeón, después de un 
empate 0 a 0 contra Argentina en la 
final disputada en el estadio de Racing 
Club de Avellaneda.
Ya en su edición 30, se denominó 
Copa América. No solo fue el nombre, 
sino el sistema de competición muy 
similar a la Copa Mundial de la FIFA: 
fase clasificatoria, con las selecciones 
distribuidas en grupos, seguida de fases 
eliminatorias.
La cuadragésima séptima edición de la 
Copa América 2021 finalmente tendrá 
a Brasil como país sede luego de que 
Colombia y Argentina declinaran su 
organización debido a graves problemas 
de salud pública debido a la pandemia 

del coronavirus.
Los países participantes son 10; Brasil 
(País Anfitrión), Argentina, Bolivia, 
Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, 
Perú, Uruguay y Venezuela. Siendo el 
partido inaugural el Domingo 13 de 
junio, entre las selecciones de Brasil y 
Venezuela
La Copa América se jugará en cuatro 
sedes de Brasil: 
Río de Janeiro:
Estadio Maracaná (85.000 espectadores)
Brasilia:
Estadio Nacional Mané Garrincha 
(72.800 espectadores)
Cuiabá Mato Grosso:
Estadio Arena Pantanal (42.000 
espectadores)
Goiania:
Estadio de Goiana o popularmente 
conocido como Serra Dourada (42.000 
espectadores)

Tite el entrenador de la selección de Brasil dijo 
en la rueda de prensa previa al duelo de este 
viernes contra la selección de Ecuador que 
había tenido que ir sin su capitán, Casemiro, 
por el intenso debate que libra la plantilla con 
el presidente de la Confederación Brasileña, 
Rogerio Caboclo debido a la realización de la 
Copa América en ese país.
"Los jugadores se sintieron traicionados 
y utilizados por la directiva de la CBF, en 
especial su presidente Rogerio Caboclo. 
Sintieron que se les había expuesto a una 
situación en la que ellos serían vistos como 
insensibles ante la crisis sanitaria que su país 
vive, con casi 500.000 muertos, para jugar 
una competición que les parece totalmente 
innecesaria: esta sería la cuarta Copa América 
de los últimos seis años", dijo.
Explica además que la reunión entre el 
dirigente y los jugadores no hizo más que 
radicalizar las posiciones y acabó en que 
Caboclo amenazó con echar a Juninho 
Paulista, coordinador de la selección, por 
no evitar el levantamiento de los futbolistas. 

Vale mencionar que tanto Tite como el 
mencionado Juninho apoyan los reclamos de 
los jugadores.
La situación es crítica para Caboclo, 
quien entiende que no puede obligar a los 
internacionales a jugar y que para Conmebol 
un nuevo cambio de sede sería nefasto. 
Algunos entendidos señalan desde Brasil 
que a Neymar, por ejemplo, le interesa que 
no se juegue porque quisiera estar en los 
Juegos Olímpicos y a otros más les gustaría 
descansar tras una temporada muy difícil en 
Europa.
Los jugadores de Brasil no hablarán hasta el 
final de la doble jornada de las Eliminatorias, 
como pactaron con su cuerpo técnico, ahora 
el gran temor es que ese boicot se contagie a 
otras selecciones y el 'masivo' respaldo que 
recibió el torneo, el cual debería empezar el 
13 de Junio, quede en nada.
¿Qué haría la Conmebol si las estrellas 
deciden no jugar? ¿Alguien vio venir ese 
escenario? El pánico por las millonarias 
pérdidas es total.

JUGADORES DE LA SELECCIÓN DE 
BRASIL EN CONTRA DE LA COPA 
AMERICA EN BRASIL

cuadragésima 
séptima edición 

brasil 
sede de la

LATINOS



www.LatinOpinionBaltimore.com

JUNIO 2021

Con Corazón Comunitario

15

La Eurocopa de fútbol 2020 o Euro 2020 
será la decimosexta edición del torneo 
europeo de selecciones nacionales. 
La última vez que se desarrolló este 
torneo fue en 2016, cuando Portugal 
de Cristiano Ronaldo dio el batacazo y 
venció a Francia a domicilio en la final, 
consagrándose así campeón por primera 
vez de Europa.
Del 11 de junio al 10 de julio de 2021, 
24 selecciones nacionales competirán en 
el Campeonato Europeo de Fútbol para 
los sucesores de Portugal. Sin embargo, 
este país puede ostentar el título durante 
un año más, ya que la EURO 2020 se 
ha pospuesto debido a la pandemia de 
COVID-19.
Para esta edición de la Eurocopa, no 
habrá una sede fija como solía serlo, sino 
que serán varias sedes en distintos países 
las que albergarán los partidos de todas 
las fases.
Estas serán las sedes de los partidos: 
Londres, Roma, San Petersburgo, Bakú, 
Sevilla, Bucarest, Ámsterdam, Glasgow, 
Copenhague, Budapest y Múnich.
A los octavos de final del certamen 

clasificarán los dos primeros de cada 
grupo y los cuatro mejores terceros.
Algunas de las selecciones más potentes 
del mundo medirán sus fuerzas en una 
competición en la que Francia, última 
campeona del mundo, parte como una 
de las grandes favoritas. El llamado 
grupo de la muerte será el F, con Francia, 
Portugal, Alemania y Hungría. Entre las 
candidatas a luchar por el título también 
estará la vigente campeona, Portugal, 
que, guiada por Cristiano Ronaldo, 
buscará repetir la gloria cosechada en 
2016. Alemania, España, Italia, Inglaterra 
o Bélgica serán también equipos claros 
aspirantes a conquistar la Eurocopa.
La final de Eurocopa 2021 se disputará 
en el Wembley Stadium de Londres; este 
mítico estadio del fútbol inglés, no solo 
acogerá la gran final, las semifinales de 
la Eurocopa 2021 también se celebrarán 
sobre este terreno de juego.
En el año 2007 fue rediseñado y 
reabierto con una capacidad para 90.000 
espectadores y en él, se disputan las 
finales de la Copa de la Liga Inglesa, La 
FA Cup y la Community Shield.

HAGAMOS YOGA

la alimentación comprende un conjunto 
de actos voluntarios y conscientes que 
van dirigidos a la elección, preparación 
e ingesta de los alimentos, relacionado 
directamente con el medio sociocultural 
y económico, determinando al menos 
gran parte de los hábitos dietéticos y 
estilos de vida.
Últimamente los términos dieta y dietética 
son confundidos frecuentemente ya que 
no son lo mismo.
Dieta: son los hábitos alimenticios 
de un individuo y esto no tiene que 
estar arraigado a un tratamiento de 
ninguna patología como la obesidad 
ni reducción de peso. Simplemente 
es lo que come el individuo. La dieta 
se puede modificar para conseguir 
diversos objetivos como, por ejemplo, 
algún tratamiento médico.
Dietético es la ciencia que utiliza 
los conocimientos de la nutrición 
para proporcionar una alimentación 
saludable que se adecue a cada individuo 

y sus diversas situaciones de vida como 
un embarazo, lactancia, ejercicio físico, 
así previniendo posibles patologías y 
mejorando su calidad de vida.
Existen muchos textos sobre la filosofía 
clásica del yoga que hacen énfasis en la 
importancia de cuidar la alimentación 
relacionando diferentes alimentos con 
determinados estados físicos, fisiológicos 
y mentales.
El yoga nos ayuda a comer 
equilibradamente. El estrés, la ansiedad 
y la falta de afecto hacen que algunas 
veces elijamos alimentos que, producen 
sensaciones agradables al paladar 
sacian el hambre, pero no son nutritivos 
para el organismo. La práctica del 
yoga crea un estado mental ecuánime, 
equilibrado y compasivo que favorece una 
alimentación adecuada para nuestra salud 
y constitución, según la época del año, y 
con respeto por el entorno.
Lee mi columna completa en:
http//:www.LatinOpinionBaltimore.com

Rainelu Linares
Instagram: @hagamos_yoga
Instructora certificada internacional

El yoga y
Alimentación



www.LatinOpinionBaltimore.com

JUNIO 202116

Con Corazón Comunitario

13

Por primera vez en Maryland: La tasa 
de positividad diaria de Covid-19 
cae por debajo del 1%
El gobernador Larry Hogan anunció 
que, por primera vez, la tasa de 
positividad diaria de Covid-19 de 
Maryland es inferior al 1 por ciento.
A través de una nota de prensa, 
Hogan informó que la tasa de 
positividad diaria del estado es 
un mínimo histórico de 0,74% en 
la actualidad, lo que lleva la tasa 
de positividad de 7 días en todo 
el estado a un mínimo histórico 
de 1,39 por ciento y que la tasa de 
positividad se ha reducido en un 
76% desde mediados de abril.
Además, refirió que la tasa de casos 
cae a 2,60 por 100.000. “Después de 
informar 134 casos hoy, la tasa de 
casos del estado se ha reducido a 2,60 
por 100.000, su nivel más bajo desde 
el 29 de marzo de 2020. La tasa de 
casos se ha reducido en un 89% desde 
mediados de abril”, indicó. 
De igual manera, apuntó el gobernador 

de Maryland que ahora hay cuatro 
condados en la zona verde, con tasas de 
casos inferiores a 1 por cada 100.000: 
Calvert, Caroline, Carroll y Kent. Los 
datos oficiales por jurisdicción están 
disponibles en:
coronavirus.maryland.gov
En cuanto a las hospitalizaciones, 
señaló que se encuentran por debajo 
de 350, niveles de UCI por debajo 
de 100. “Hay 347 pacientes con 
COVID-19 hospitalizados en todo el 
estado, incluidos 89 en camas de UCI. 
Las hospitalizaciones se han reducido 
en un 73% desde mediados de abril”, 
precisó. 
Finalmente, afirmó que a la fecha, 
Maryland está reportando un total de 
6.191.415 vacunas. “Para vacunarse 
y ser elegible para la Promoción Vax 
Cash de 2 millones de dólares del 
estado, visite covidvax.maryland.gov 
o llame al 1-855-MD-GOVAX (1-855-
634-6829). El centro de llamadas está 
disponible los siete días de la semana, 
de 7 a.m. a 10 p.m.”, concluyó. 

La tasa de casos cae a 2,6 por 100.000, el nivel más bajo desde el 29 de marzo de 2020

tu saludtu salud
en baltimoreen baltimore

Una nueva variante de Covid-19 que 
al parecer es una combinación de las 
variantes identificadas por primera vez 
en India y Reino Unido fue detectada 
recientemente en Vietnam, según 
reportaron las autoridades del país.
Esta «nueva variante india con 
mutaciones que pertenecen 
originalmente a la variante de Reino 
Unido es muy peligrosa», señaló el 
ministro de Salud de Vietnam Nguyen 
Thanh Long en una reunión de gobierno 
el sábado, según cita la agencia de 
noticias Reuters.

Los virus mutan todo el tiempo y la mayoría 
de las variantes no presentan problemas 
significativos, pero en algunos casos, como 
ocurre con las variantes antes mencionadas, 
estas mutaciones las hacen más contagiosas.
Long afirmó que la nueva variante híbrida es 
de hecho más transmisible que las versiones 
previas, sobre todo a través del aire.
Esto, dijo, podría explicar por qué 
han aparecido tantos nuevos casos en 
distintas partes del país en un corto 
período de tiempo.
Las estadísticas muestran un aumento 
marcado de casos en las últimas semanas: 

de los cerca de 6.700 casos registrados 
desde el inicio de la pandemia, más de la 
mitad fueron registrados a partir de abril 
de este año.
De acuerdo a expertos, la variante india de 
covid-19 (llamada B.1.617.2) identificada en 
octubre del año pasado es más transmisible 
que la de Kent/Reino Unido (B.1.1.7).
Vacunas como la Pfizer o la Astrazenca 
han demostrado ser muy efectivas contra 
la variante india luego de dos dosis, pero la 
protección que ofrecen después de solo una 
inoculación es reducida.
Hasta el momento no hay ninguna 

evidencia que indique que ninguna 
mutación del coronavirus dé lugar a casos 
más graves de la enfermedad para la 
mayoría de la gente.
Al igual que con la versión original 
del virus, el riesgo sigue siendo 
elevado para las personas mayores 
o con problemas graves de salud 
preexistentes. Pero, aunque el nivel 
de peligrosidad sea igual, el hecho de 
ser más contagioso es en sí mismo un 
factor que generará un mayor número 
de muertos en una población que no 
está vacunada. (Tomado de la BBC)

¡Atención! Conozca todo lo se sabe sobre 
la nueva variante híbrida de Covid-19
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Cada año, miles de adultos mayores que viven 
en Estados Unidos son víctimas de estafadores 
financieros. Algunos de estos criminales son 
desconocidos, pero a menudo estos crímenes 
son cometidos por familiares o amigos. La 
primera línea de defensa para prevenir estos 
actos fraudulentos es la educación, que resulta 
ser el objetivo principal de nuestra SEMANA 
DE PROTECCIÓN anual que se lleva a cabo 
este año del 13 al 19 de junio.
La SEMANA DE PROTECCIÓN, junto con 
el Día Mundial de Concienciación sobre 
el Abuso de Adultos Mayores, educa a los 
habitantes de Maryland sobre la explotación 
financiera de las personas mayores y ofrece 
consejos y herramientas útiles para las 
víctimas de estos crímenes debilitantes.
Hace cuatro años, me asocié con la Oficina del 
Fiscal General de Maryland, el Departamento 
de Envejecimiento de Maryland, AARP, 
Servicios de asesoramiento crediticio al 
consumidor de Maryland, ELDER Safe y 
muchos otros, para fundar la SEMANA 
DE PROTECCIÓN para llamar la atención 
sobre este delito común, pero a menudo no 
denunciado. Desafortunadamente, solo una 
de cada 44 víctimas de fraude de adultos 
mayores presenta un informe policial 
y la pérdida individual promedio es de 
$120,000. Las víctimas a menudo se sienten 
avergonzadas de haber sido engañadas y son 
reacias a notificar a las fuerzas del orden.
Más importante aún, las víctimas a menudo 
enfrentan pérdidas financieras severas y 
duraderas que no pueden recuperarse, ya 
que muchas ya se han jubilado y viven con 
ingresos fijos. En consecuencia, su nivel de 
vida disminuye, su capacidad para pagar 
alimentos, medicamentos y otros gastos se 
ve comprometida y esto podría afectar su 
bienestar físico y mental.
Desde que comenzó la pandemia de 
COVID-19, los estafadores han intensificado 
significativamente sus ataques y estafas, con 
las personas mayores vulnerables como 
su objetivo principal. Invito a las personas 
mayores a que se mantengan muy atentos y 
recuerden algunos consejos importantes:
• No responda llamadas telefónicas de 
personas que no conoce;
• No haga clic en enlaces en correos 
electrónicos o mensajes de texto;
• Conciliar estados de cuentas bancarios, de 
seguros y médicos;
• Nunca comparta su información personal, 
Medicare o números de Seguro Social por 
teléfono o correo electrónico; y
• Si le preocupa el tomar una decisión 
financiera, hable con alguien de su confianza 
antes de entregar el dinero
Por último, quiero compartir un viejo refrán: si 
algo suena demasiado bueno para ser verdad, 
probablemente no sea verdad. Investigue, 
consulte con personas conocedoras y de 
confianza, y no se deje presionar para tomar 

una decisión que no comprenda o no haya 
considerado por completo.
Juntos, podemos prevenir la explotación 
financiera de los adultos mayores educando 
a las personas mayores, las familias y los 
cuidadores y proporcionándoles los recursos 
que necesitan para luchar contra este crimen 
reprobable. Insto a todos a que visiten www.
protectweek.org para informarse cómo 
protegerse contra el fraude de personas 
mayores, leer sobre las últimas estafas, ver la 
lista completa de eventos de la SEMANA DE 
PROTECCIÓN y mucho más.
Antes de irme, sé que hemos recibido 
preguntas de quienes declaran con el 
Número de identificación fiscal individual 
de Maryland (ITIN) esperando reembolsos 
adicionales de las nuevas leyes aprobadas 
durante la Asamblea General de Maryland 
de este año.
Los legisladores estatales aprobaron la 
Ley de ALIVIO de Maryland en febrero 
que proporcionó ayuda a los residentes de 
Maryland afectados financieramente por la 
pandemia. La nueva ley incluyó una mayor 
elegibilidad para el Crédito Tributario 
por Ingreso del Trabajo (EITC) del estado 
durante los próximos tres años (2020, 2021 
y 2022) que posiblemente podría ayudar a 
los contribuyentes calificados a recibir un 
reembolso de impuestos mayor. También 
se aprobó una legislación separada que 
incluyó a los contribuyentes de ITIN en esta 
expansión del EITC. Maryland es uno de los 
pocos estados de nuestra nación que incluye 
a los contribuyentes de ITIN en los beneficios 
del EITC.
Los contribuyentes que califican para el 
EITC pueden usar el Asistente del EITC en 
el sitio web del Contralor para determinar 
el monto de su crédito. La mayoría de los 
contribuyentes elegibles que ya presentaron 
sus declaraciones no necesitan presentar una 
declaración enmendada para recibir el monto 
ajustado del EITC. Si las únicas fuentes de 
ingresos son W-2, 1099-MISC y 1099-NEC, la 
Oficina del Contralor automáticamente hará 
los ajustes y enviará el pago del reembolso 
adicional a aquellos a quienes se les adeuden 
los reembolsos. Los pagos ajustados por 
reembolso han comenzado y tardarán varias 
semanas en completarse.
Si tiene más preguntas sobre este crédito 
adicional, visite el sitio web del Contralor en 
www.marylandtaxes.gov. También puede 
llamar al 1-800-MD-TAXES (1-800-638-2937) 
o al 410-260-7980 desde el centro de Maryland. 
También puede enviarnos un correo electrónico 
a taxhelp@marylandtaxes.gov.
Si hay algún problema o tema que le gustaría 
que aborde en columnas futuras, no dude en 
enviarme un correo electrónico a pfranchot@
marylandtaxes.gov.
¡Hasta la próxima, manténgase a salvo y le 
deseo lo mejor!

Por Peter V. R. Franchot
mdcomptroller@marylandtaxes.gov
taxhelp@marylandtaxes.gov
Enlace Hispano: tlee@marylandtaxes.gov 
Página Web: www.marylandtaxes.gov

TU VOZ EN MARYLAND

La primera solicitud presupuestal 
del presidente Joe Biden para temas 
migratorios y fronterizos es un claro 
recordatorio de que tu voto cuenta.  
Para muchas personas en nuestra 
comunidad, la participación en la vida 
cívica es vista todavía como un asunto 
distante de nuestra vida diaria, una 
actividad exclusiva de los políticos en 
Washington.
 
Pero el presupuesto de Biden, que 
revierte muchas de las prioridades 
del gasto de la era de Trump y asigna 
partidas económicas sin precedentes 
para atender a las familias y a los niños 
migrantes no acompañados, muestra 
que aquellas personas que votaron a 
favor de un cambio en las políticas 
migratorias, su voto tuvo un impacto 
significativo.
 
Para muestra un botón. El presidente 
Biden decidió gastar cero dólares 
para construir nuevos tramos del 
tristemente célebre muro de Trump en 
la frontera con México.
 
 No sólo se trataba de un proyecto 
faraónico, oneroso e innecesario, sino 
que se estaba convirtiéndose en un 
signo de la hostilidad de una parte 
de Estados Unidos a los inmigrantes 
en general y especialmente a los más 
vulnerables, los solicitantes de asilo. 
 
Pero la generosidad del presidente 
no se quedó ahí. Tu petición 
presupuestal incluye más de 3000 
millones de dólares para la agencia 
que atiende a los menores migrantes 
no acompañados, así como a los 
solicitantes de asilo, la mayoría 
procedentes de los países del triángulo 
del norte de Centroamérica.
 
Preocupado por la salud de los 
migrantes no acompañados detenidos, 
el presidente solicita además 163 
millones de dólares para que la Oficina 

de Aduanas y Protección Fronteriza 
(CBP) a llevar a cabo evaluaciones y 
tratamientos médicos para los menores, 
así como actividades de seguimiento 
en salud y apoyo para el manejo de 
enfermedades infecciosas, en medio de 
la pandemia del COVID-19.
 
Por si fuera poco, el presidente pidió 
alrededor de 30 millones de dólares 
para financiar el programa que está 
dedicado a reunificar a las familias 
migrantes que fueron separadas en la 
frontera por la polémica política de 
intolerancia cero del presidente Trump, 
además de 50 millones de dólares para 
instalar nuevos aparatos de rescate 
que permitan localizar a migrantes 
en situaciones de emergencia en la 
frontera y recursos para la contratación 
de 100 nuevos jueces migratorios.
 
En el caso de la migración legal a los 
Estados Unidos, el presidente pide  345 
millones de dólares para la Oficina de 
Ciudadanía y Servicios Migratorios 
(USCIS) con objeto de abatir el rezago 
existente de cientos de miles de casos, 
además de agilizar los casos de por lo 
125,000 refugiados.

Es evidente que el desenlace de las 
pasadas elecciones presidenciales 
marcó un antes y un después en materia 
de política migratoria. 
 
Pero para poder votar o postularse se 
requiere ser ciudadano de los Estados 
Unidos y todavía hay demasiados 
millones de residentes legales 
permanentes de origen hispano que 
no han dado ese paso.  Esperemos 
que lo que está ocurriendo en materia 
migratoria sea el mejor incentivo para 
naturalizarse y dar un paso que puede 
ser decisivo para el futuro de nuestra 
comunidad latina.

Para más información visita:
www.laredhispana.com

Por José López Zambrano 
Para La Red Hispana 
www.laredhispana.com

LA COLUMNA

TU VOTO 
CUENTA
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La semana pasada, cuando leí la noticia de que un avión comercial había sido desviado 
por uno militar y lo habían hecho aterrizar en Bielorrusia solo para capturar a un 
periodista disidente al régimen de ese país, me pareció estar leyendo la trama de la 
próxima película de James Bond ambientada en la Guerra Fría.

Al parecer, la detención del joven periodista Román Protasévich era un punto de honor 
para Aleksandr Lukashenko, quien le teme más a la prensa independiente y crítica 
que a las nuevas sanciones que parecieran estar en ciernes para él y sus colaboradores.

Pero, ¿qué se puede esperar después de este episodio por parte del resto de las naciones 
occidentales? La reacción ha sido de rechazo y pudiera ser un caso único que tendrá 
similares consecuencias (incluso a nivel de la aeronáutica civil por el grave precedente 
que este hecho representa). 

O al menos eso pareciera ya que la más reciente cumbre de países de la Unión 
Europea se ha debatido el tema a puerta cerrada y sin ningún tipo de teléfono móvil o 
dispositivo para evitar las filtraciones de información o declaraciones de lo que pasará 
a partir de ahora en las ya tensas relaciones entre Bielorrusia y el continente. 

Todo parece indicar que este evento sería la ruptura definitiva del acercamiento de 
Lukashenko a Occidente y la apertura a una posible adhesión a Rusia que siempre ha 
estado esperando esta oportunidad.  

En este punto no quisiera pecar de ingenuo pero tampoco caer en el alarmismo 
innecesario. Ni estamos en los años noventa ni existe el Muro de Berlín. Vivimos 

Por Ismael Cala
www.CalaBienestar.news
WhatsApp: +1 305 360 9940
Twitter: @cala
Instagram: ismaelcala
Facebook: Ismael Cala
Periodista, escritor, productor, 
presentador de radio y 
televisión.

ESCALA CON CALA

MÉXICO EN WASHINGTON D.C.

Bielorrusia:
¿Escenario de una nueva Guerra Fría?  

UNA HISTORIA 
DE DOBLE 

NACIONALIDAD

en un mundo globalizado en el que en cuestión de minutos las noticias vuelan y nos 
estallan en la cara. 

Mi gran pregunta es: ¿hasta cuándo seguirán existiendo regímenes que actúan con 
total impunidad y van en contra de los más elementales derechos humanos como lo 
es la libertad de expresión?

¿Es que acaso no existe manera de controlar esas malas prácticas de una forma 
efectiva? ¿Las sanciones de viaje y enajenación de bienes a los altos personeros que 
representan estos grupos son suficientes más allá de la diplomacia de micrófono?   

Personalmente, me gustaría ver más contundencia en este y muchos otros casos que, 
en ocasiones, me hacen perder la fe en la justicia terrenal. 

Hoy quiero contarles la historia de 
Soraya, una joven nacida en los Estados 
Unidos, que se presentó hace unos días 
en la Sección Consular de la Embajada 
de México, acompañada de sus padres, 
para tramitar la doble nacionalidad. 
Este servicio se ofrece en todos los 
Consulados de México, a través de sus 
áreas de Registro Civil, a menores de 
edad y adultos por igual, cuyos padres 
y/o madres sean mexicanas. Estas 
personas tienen derecho por ley a ser 
registradas y gozar de todo lo que la 
nacionalidad mexicana les confiere.
El trámite de la doble nacionalidad 
puede realizarse cumpliendo con estos 
requisitos: los padres y la persona 

a registrar deberán comparecer 
personalmente ante la oficina consular, 
presentando original del acta de 
nacimiento de la persona interesada, 
así como identificaciones vigentes con 
fotografía de ambos padres. Además, 
se requiere la firma de dos testigos.
Así, pues, Soraya fue registrada 
como mexicana y, con su trámite, 
obtuvo su primer acta de nacimiento 
de México. Con esa acta, Soraya 
podrá tramitar, por primera vez, 
su pasaporte mexicano, documento 
de alta seguridad que prueba su 
identidad y su nacionalidad donde 
quiera que se encuentre. Ese pasaporte 
mexicano, también, le va a permitir a 

esta joven viajar libremente a México 
cuantas veces quiera. A Soraya, haber 
obtenido la doble nacionalidad le 
dará, incluso, doble oportunidad, al 
no perder ninguno de sus derechos 
como estadounidense y ninguno de 
sus derechos como mexicana, como lo 
contemplan nuestras leyes en México.
De hoy en adelante, Soraya podrá 
hacer cualquier transacción en 
México como una nacional más, como: 
comprar o vender una propiedad sin 
pagar impuestos como extranjera; 
pagará impuestos como mexicana. 
Más adelante, si así fuera su deseo, 
Soraya podría estudiar en México la 
universidad sin costo alguno, pues las 

universidades públicas en México son 
gratuitas.
Y quizás, lo más importante, con su 
acta de nacimiento mexicana, Soraya 
podrá transmitir, en el futuro, la 
nacionalidad mexicana a sus hijos.

¡Qué día tan importante fue ese 
día para esta familia! ¡Qué día tan 
importante fue, también, para nosotros 
en la Sección Consular!

Para mayor información o agendar 
una cita para la doble nacionalidad, les 
invito a escribir un correo a rcivilwas@
sre.gob.mx o llamar al teléfono (202) 
736-1016. Estamos para servirles.

Rafael Laveaga
Jefe de la Sección Consular 
de la Embajada de México en 
Estados Unidos.
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703-651-1444703-651-1444

Gran Oportunidad
 Estamos contratando personal para hotel en el 

Downtown de Baltimore en las siguientes posiciones:

Llame ahora mismo a Five Star Elite

Servicios a las Habitaciones
Housemans 
Lavaplatos

Este 21 de junio se celebra 

el Día del
Padre
En Estados Unidos y algunos países 
de América Latina se celebra el 
Día del Padre el tercer domingo 
de junio, conmemoración que se 
remonta a comienzos del siglo veinte, 
cuando Sonora Smart Dodd, la hija 
de un veterano de la guerra civil 
estadounidense, quiso homenajear a 
su padre por haber criado él solo a sus 
seis hijos con amor y dedicación, tras 
el fallecimiento de su esposa durante su 
sexto parto.
En 1909, tras escuchar un sermón del 
Día de la Madre (que, por entonces ya 
se celebraba en aquel país), Smart Dodd 
propuso instalar esta festividad el día del 
cumpleaños de su padre, 5 de junio. La 
fecha no prosperó, pero sí la intención 
de celebrar a todos los padres: en 1924, 
Calvin Coolidge, 30° presidente de los 
Estados Unidos, apoyó la idea de hacer 
este día nacional y, en 1966, el presidente 
Lyndon Johnson finalmente declaró el 

tercer domingo de junio como el Día del 
Padre en aquel país.
La idea es pasar un bonito día familiar, 
un día que sea diferente a los demás días 
del resto del año. También suele ser un 
bonito detalle preparar un álbum de 
fotos con los mejores momentos padre 
e hijos o escribirle una bonita carta o un 
poema expresando todas las cualidades 
que le hacen ser un padre especial.
Cada familia busca la manera de 
celebrar el Día del Padre a su manera, 
haciendo cosas especiales, que suelen 
convertirse en una tradición familiar 
esperada todo el año y que este 2021, 
a pesar de la pandemia, continuará 
siendo un merecido evento para todos 
los progenitores del mundo. 
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Los que tuvimos el honor y el privilegio de haber llegado a tener con él un trato 
personal, no lo olvidaremos nunca. 

Mantendremos por siempre el recuerdo de su intachable entrega y pasión que 
ponía defendiendo lo que creía justo, lo que entendía equitativo, con el espíritu 

solidario que mantuvo toda su vida. 

El Staff de Latin Opinion hace llegar nuestras más sinceras condolencias por el 
reciente fallecimiento del Abogado Felipe Santo Domingo un excelente amigo y 
gran cliente por más de 12 años. Les acompañamos en tan dolorosa e irreparable 
perdida a toda la familia especialmente a su señora esposa Lilly Santo Domingo.

FELIPE SANTO DOMINGOFELIPE SANTO DOMINGO
06/06/1972 - 27/05/2021
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Ahora Abierto!

Ven y Celebra
el Día del Padre

con Nosotros

$14.99
José Cuervo

750ML

Ventas
del Mes 

de Junio

Encuentra los 
Mejores Precios

Corona
12PK Botella

$12.99
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¿Quieres ahorrar $$ 

Stephanie Zannino Owens Agente

8766 Philadelphia Rd
Rosedale, MD 21237
Tel: 410-866-8333
www.stephaniezowens.com

Dos oficinas para servirte

1544 York Rd 
Lutherville, MD 21093
Tel: 410-832-8777
www.stephanieinsuresme.com 

Cuando llame para una cotización mencione 
este aviso y reciba un regalo gratis.

Aceptamos licencia de otros
países y pasaportes.

AUTO CASA VIDA

Prueba de residencia con
seguro de inquilinos.

UN BUEN VECINOen tu seguro?

Oramos y meditamos sobre
La RESURRECCIÓN durante el 

primero de los Misterios GLORIOSOS, 
cuando rezamos diariamente el 
Rosario Bíblico de 20 décadas:

 1. Todos los días a las 7 p.m. EST.
 2. Por favor llama al 1-717-275-8940

 Teleconferencia diaria de Nuestra Señora 
del Rosario Escritural de las 20 Décadas.

 3. Ingrese el código de acceso a 
continuación: 1486043 y luego el símbolo 

(numeral) # para unirse: 1486043 #

Hosted by Br. Andre
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AL LADO DEL

 FECHA DEL SORTEO: 
05 de Septiembre, 2021 

Período de inscripción:
 18 de Junio, 2021 al

04 de Septiembre, 2021

- o -
POR CADA COMPRA DE $100 GASTADOS EN 

POR CADA COMPRA DE $50 GASTADOS EN 

de 

para la rifa

TICKET 

BONo 

2021 Nuevo

1 PRIMER PREMIO
UN Toyota Camry

 MÁS PRECIOS Y DETALLES EN 

na Eg

Términos y Condiciones: Por ley estadal. No es necesario comprar para ganar.  Debe ser mayor de 18 años de edad y ser residente legal 
en los Estados Unidos para ganar. La rifa será solo es aplicable para el Streets Market o en la licorería Street Spirits del (5701 Fleet St. Baltimore. MD 21224) 

Limite de (1) una entrada gratuita por periodo de participación en la rifa. Limite de 10 tickets por compra por persona, por hogar, o por día. 
Los empleadores de los patrocinadores de esta rifa o familiares inmediatos no son elegibles, para participar.  Los ganadores serán responsables del seguro, 
impuestos, placas y cualquier otra tarifa de documentación del vehiculo. La promoción y las reglas publicadas pueden cambiarse, cancelarse, o posponerse 

en cualquier momento. Para saber más detalles acerca de este sorteo, visite nuestra pagina Web: streetsmarket.com/yard-56

TV Pantalla Plana
(5 GANADORES) (3 GANADORES)

Bicicleta


